



地域とつながる体験学習

湯尾小学校学習田稲刈り体験 9月11日



湯尾小学校の5、6年生が、地域のボランティアの方に教わりながら学習田の稲刈りを行いました。児童たちは、かまで刈り取った稲をわらで結び、はさばに上って天日干しにするまでを、慣れないながらも最後まで諦めずに笑顔で体験していました。

よみがえる宿場と鉄道の交流

街道浪漫今庄宿 9月16日



江戸時代に宿場町として繁栄し、明治時代に鉄道のまちとして発展を遂げた今庄宿で、街道浪漫今庄宿が開催されました。地酒や地元商店・団体が出店するそば・茶飯などの屋台や、伝統の今庄羽根曾踊りや蛇踊り披露など、多くの見物客で賑わいました。

町の旬な味覚や魅力を体感

南越前町ふれあい産業物産フェア2018 9月22日



レインボーパーク南条で、ふれあい産業物産フェアが開催されました。シシ肉コロッケの振る舞いや模擬店、山海里子どもアート展表彰式、ものづくり体験、フィナーレの山海里げんき花火など終日盛りだくさんの企画で賑わいました。

昔からある風景を味わう

フットパス in 今庄宿・燧ヶ城址 9月16日



町環境パートナーシップ会議主催によるフットパス in 今庄宿・燧ヶ城址が開催されました。参加者は、北国街道の宿場町今庄宿や、幾多の戦いの場となった燧ヶ城址をガイドの説明を聞いて楽しく散策しながら、今庄の自然と歴史を満喫していました。

天地の恵みを受けて収穫の喜び

平成30年度新嘗祭供御献穀粟拔穂式 9月21日



昭和63年以来30年振りに町からの献穀粟奉耕者となった中村忠郎さん(下新道)の圃場で、新嘗祭に供える献穀粟の拔穂式が行われました。丹精込めて育てられ、たわわに実った粟を神事後、奉耕者と刈女らは丁寧に刈り取りました。

町内12人目(男性唯一)の100歳到達

長寿者褒章 10月9日



10月8日に満100歳を迎えられた藤井正治さん(八飯)を岩倉町長が慰問し、お祝い金を贈呈しました。藤井さんは、毎日3度の食事とお経の唱えを欠かさず、お仏壇の掃除とお墓参りも定期的に行われるようで、大変お元気でいらっしゃいました。